
9 Pièces

2 m²

Réf. 5176470

6 500 €

Grasse
Maison à louer (06130)
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Au calme absolu, cette magnifique villa est implantée sur un terrain plat

de  2  hectares  sur  lequel  sont  plantés  plus  de  240 oliviers.  Elle  allie  la

tranquillité  et  le  charme,  et  dispose  d'une  grande  piscine,  d'une

terrasse ensoleillée. Cette maison de 290 m2 dispose d'un salon, salle

à  manger  avec  cheminée  et  cuisine  au  rez  de  chaussée.  Le  premier

étage  comprend  3  chambres  avec  2  salles  de  bain  et  3  toilettes.  Au

dernier étage, 4 chambres, 1 salle de bain et 2 toilettes.Idéale pour des

vacances  au  calme,  au  milieu  de  la  nature  en  famille  ou  entre

amis.Visite Virtuelle sur demande Claire ...

In  absolute  peace  and  quiet,  this  magnificent  villa  is  set  in  2  hectares  of  flat  land

planted with over 240 olive trees. It combines tranquillity and charm, and boasts a

large  swimming  pool  and  sunny  terrace.  This  290  m2  house  has  a  living  room,

dining room with fireplace and kitchen on the ground floor. The first floor comprises

3  bedrooms  with  2  bathrooms  and  3  toilets.  The  top  floor  has  4  bedrooms,  1

bathroom and 2 toilets.Ideal for a peaceful holiday, surrounded by nature with family

or friends. Claire CALLAWAY - Agent commercial - EI - RSAC 514608546

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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